



François Joseph Charles de Habsbourg-Lorraine (Vienne 1830 - Vienne 1916) est empereur d'Autriche de 1848 à 1916 et roi de Hongrie de 1867 à 1916 sous le nom de François-Joseph 1er. En 1854, il épouse l'impératrice Elisabeth de Wittelsbach «Sissi», qui mourra, assassinée en 1890, à Genève. En 1889, son fils, l'archiduc Rodolphe meurt dans des conditions mystérieuses au pavillon de chasse de Mayerling. En 1896, c'est son neveu, François-Ferdinand qui apparait comme son successeur désigné. Le 28 juin 1914, il est assassiné à Sarajevo. François-Joseph meurt au château de Schönbrunn le 21 novembre 1916. Son petit-neveu Charles (1887 - 1922) lui succède sous le nom de Charles 1er. Il est renversé le 12 novembre 1918. Son épouse, l'impératrice Zita de Bourbon-Parme (1892 - 1989) lui donne 8 enfants dont Otto de Habsbourg Lorraine (1912-2011), héritier du titre.



Henri Dunant (Genève 1828 - Heiden 1910)

est un homme d'affaires suisse, fondateur de la Croix-Rouge. Pendant un voyage d'affaires en juin 1859, il se trouve à proximité de la ville italienne de Solférino et découvre les dégâts humains de la bataille. En 1860, il participe à Genève à la fondation du Comité international de secours aux militaires blessés, qui deviendra en 1876 le Comité International de la Croix-Rouge. La première convention de Genève ratifiée en 1864 se réfère largement à ses propositions. Il obtient avec Frédéric Passy le premier prix Nobel de la paix en 1901 et est ainsi considéré comme le fondateur du mouvement de la Croix-Rouge internationale.